
 

 

Città di Seregno 
Provincia di Monza e della Brianza 

 
 

 
                                     

VERBALE N. 02/2024 
 
 

SEDUTA DEL 08.02.2024 
 

quattro addì otto del mese di febbraio alle ore 21.10, presso la Sala 
Consiliare al piano terra di via Umberto I° n. 78 Seregno (MB) si è riunita la Consulta 

 
 
Risultano presenti: 
 
N. Componente e 

ruolo 
Associazione/Comitato 

di quartiere 
Pres. Ass. 

1 Pellucchi Paolo 
(Presidente) 

Comitato intercomunale per la tutela dell'ambiente e 
della salute  S. Giuseppe 

x  

2 Papa Riccardo 
(Vicepresidente) 

Legambiente Seregno x  

3 Canali Alberto 
(Segretario) 

Rappresentante CC maggioranza x  

4 Acampora 
Carmela 

Oro Verde Zero Cento  x 

5 Brambilla Marco C.d.Q. Ceredo x  
6 Fontana Rita C.d.Q. S.Valeria                                             

In sostituzione di Camnasio Giuseppe 
x  

7 Casati Daniela C.d.Q. S.Ambrogio x  
8 Grasselli Andrea C.d.Q. Centro  x 
9 Guerini Luisa 

Umbertina 
C.d.Q. San Carlo x  

10 Isnenghi Alberto WWF x  
11 Ivancich Michela CAI Seregno x  
12 Pozzi Micaela C.d.Q. S. Salvatore  x 
13 Ratti Dario C.d.Q. S.Giuseppe/Lazzaretto x  
14 Cajani Mario Rappresentante CC Minoranza                           

In sostituzione di Tessera Elsa Melissa 
x  

 
 Sono altresì presenti: 
  
- Giuseppe Borgonovo  
Assessore alla Pianificazione territoriale (urbanistica e PLIS) ed Edilizia privata; Viabilità 
e Parcheggi;  
- Sforna Bruno  
Assessore al Bilancio; Politiche Ambientali, della Mobilità e dei Trasporti; Politiche 
Giovanili;  
-  
Assessore ai lavori Pubblici e Patrimonio; Sicurezza, Legalità e Protezione Civile; Società 
Partecipate. 



 

 

 
Il Presidente Paolo Pellucchi, preso atto della presenza dei Consultori e previa  

 di tutte le formalità prescritte dal Regolamento delle Consulte, da avvio alla 
riunione con il seguente O.d.g.: 
 
- Approvazione del verbale della seduta del 10-01-2024; 
- Presentazione del Documento Unico di Programmazione 2024 -2026 e relativa 
discussione; 
- Varie ed eventuali. 
 

 verbale (astenuta Guerini Luisa Umbertina) e 
successivamente con una sintetica presentazione del Documento Unico di 
Programmazione (DUP) relativamente ai punti legati a tematiche del territorio e 

Consulta, a cura degli assessori G. Borgonovo, W. Viganò e 
novembre 

corrente, contestualmente al Documento di Bilancio. 
 
Anche a seguito della sollecitazione di alcuni dei presenti, particolare attenzione viene 
dedicata al tema delle potature, già oggetto in passato di raccomandazione da parte di 
alcuni membri della Consulta circa la necessità di procedere con interventi mirati ed 

piano. 
  
Altri aspetti emersi durante la presentazione del DUP sono: 

- la presenza di alcune essenze incompatibili con lo sviluppo sostenibile della città; 
- le potenziali criticità collegate ad alberi in prossimità delle tubature del gas; 
- la necessità di rafforzare il presidio interno agli uffici comunali in termini di 

competenze in materia (possibilità di inserimento di un tecnico agronomo), più 
volte sollecitato dalla Consulta; 

-  e relativo 
piano di manutenzione come era stato già sollecitato dalla Consulta in fase di 
osservazioni alla bozza del regolamento del verde; 

- la necessità di valutare, ad integrazione e maggiore dettaglio del Piano di Governo 
del Territorio, la predisposizione di un Piano del Verde, proposto dalla Consulta 

; 
- cercare di  

, come proposto dalla Consulta. 
 

del coinvolgimento delle scuole in iniziative sul territorio finalizzate alla sensibilizzazione 
ambientale, elemento indispensabile per aumentare il grado di consapevolezza delle 
generazioni più giovani sulle tematiche di carattere ambientale. Gli Assessori presenti 
condividono lo spunto. Da valutare anche il possibile coinvolgimento della Consulta in 
questo genere di iniziative. 
 

eventuali, altri temi quali: 
- sviluppare, su proposta di P.Pell

del verde pubblico; 
- il potenziamento, su proposta di P.Pellucchi, della cartellonistica in materia 

ambientale che segnali le aree rientranti nel Parco Grubria informando la 
; 



-
processo di gestione dele pratiche edilizie, in ottica di riduzione dei tempi di 
accesso agli atti.

- il problema dei rifiuti e del loro abbandono in luoghi come parchi/giardini/aiuole e 
prati, creando degrado ambientale su tutto il territorio, punto sollevato dalla Sig. 
Casati Daniela del C.d.Q. S.Ambrogio.

aprile 2024 come data per la prossima 
seduta della Consulta.

La riunione si conclude alle ore 23.30 circa.   

Il Segretario della Consulta Il Presidente della Consulta
Alberto Canali Paolo Pellucchi

Firmato Digitalmente


